

# AWNI

## Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan Berikan Motivasi Kepada Pelajar Untuk Menjadi Prajurit TNI AD

A. Nopriyadi - [SERANG.AWNI.OR.ID](http://SERANG.AWNI.OR.ID)

Feb 3, 2025 - 18:26



Serang, – Dalam upaya membangun semangat generasi muda untuk berkarier

di dunia militer, Sersan Kepala (Serka) Widodo Anjar Nusantoro Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-04/Taktakan Kodim 0602/Serang, memberikan motivasi kepada para pelajar terkait profesi sebagai prajurit TNI Angkatan Darat (TNI AD).

Kegiatan pemberian motivasi, oleh Babinsa kepada pelajar disambut antusiasme tinggi dari pada siswa, yang dihadiri Perwira Ajenrem 064/MY Lettu Caj Ade Irma S, bertempat di Aula SMU Negeri 3 Kota Serang Kecamatan Taktakan Kota Serang, Provinsi Banten, Senin (03/02/2025).



Dalam penyampaiannya, Babinsa menjelaskan berbagai tahapan seleksi, persyaratan, serta nilai-nilai kedisiplinan dan kepemimpinan, yang harus dimiliki oleh calon prajurit TNI AD.

Selain itu, ia juga memberikan dorongan kepada para pelajar, untuk terus mengembangkan potensi diri, baik secara akademik maupun fisik, guna meraih cita-cita mereka sebagai prajurit yang tangguh dan berintegritas.

Lanjutnya, kegiatan ini diharapkan dapat membangkitkan semangat dan wawasan pelajar, mengenai peluang untuk mengabdikan kepada bangsa dan negara melalui jalur militer.

"Koramil 0602-04/Taktakan melalui peran Babinsa, berkomitmen untuk terus berperan aktif dalam memberikan edukasi, serta motivasi kepada generasi muda. Agar semakin banyak pemuda yang siap mengabdikan diri, demi keutuhan dan kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI," ungkapnya.

Sementara itu, Wakil Kepala Sekolah (Wakepsek) SMAN 3 Kota Serang, Nana Komara, mengapresiasi kegiatan sosialisasi yang dilakukan Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan.

Ia menilai kegiatan ini sangat bermanfaat, bagi siswa yang bercita-cita menjadi prajurit TNI AD.

"Kami berterima kasih atas motivasi dan informasi yang diberikan. Dengan

adanya sosialisasi ini, siswa mendapatkan gambaran jelas tentang proses seleksi, juga persiapan yang harus dilakukan untuk menjadi prajurit TNI AD," ujar Nana Komara.